

Wiesbaden, 29. Juni 2018

Bilanz der Spielzeit 2017.2018 | Öffnungszeiten in der Sommerpause

Nadine Schäuble

Pressereferentin

Tel. +49 (0) 611.132 439

n.schaeuble@

staatstheater-wiesbaden.de

Bilanz der Spielzeit 2017.2018

Das Hessische Staatstheater Wiesbaden verabschiedet sich am Sonntag, den 1. Juli 2018 in die Sommerpause und zieht Bilanz der Spielzeit 2017.2018. Das Hessische Staatstheater Wiesbaden verzeichnet für die Spielzeit 2017.2018 die zweithöchsten Einnahmen in zehn Jahren und die zweithöchste Besucherzahl im Großen Haus in sieben Jahren. **Über 300.000 Zuschauerinnen und Zuschauer** besuchten die insgesamt **982 Vorstellungen** des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden in der Spielzeit 2017.2018. Die **durchschnittliche Auslastung lag insgesamt bei 83,4%**, im Großen Haus lag die durchschnittliche Auslastung bei 82,5%.

Zu den beim Publikum beliebtesten Produktionen zählten in der Sparte Oper »**Die Zauberflöte**«, »**Hänsel und Gretel**« und »**La Bohème**«. Außerdem das Musical »**Jesus Christ Superstar**«. Die Sparte Konzert verzeichnete die höchsten Auslastungen im **Sinfoniekonzert »WIR 8«**, dem **Neujahrskonzert** und den **Weihnachtskonzerten**. Im Schauspiel waren es »**Der ideale Ehemann**«, »**Arsen und Spitzenhäubchen**« und »**Nathan der Weise**«. Der beliebteste Ballettabend war »**Eine Winterreise**«. Im Jungen Staatstheater besuchten die meisten Zuschauerinnen und Zuschauer, neben dem Weihnachtsmärchen »**Väterchen Frost**«, die Produktionen »**Das Gespenst von Canterville**« und »**Die Zauberflöte für Kinder**«. Die bestbesuchten Produktionen des Jungen Staatsmusicals waren »**Addams Family**« und »**Saturday Night Fever**«.

Sommeröffnungszeiten der Theaterkasse, des Abobüros & des Gruppenbüros

Die Theaterkasse im Großen Haus bleibt von Sonntag, den 1. Juli bis Sonntag, den 12. August 2018 geschlossen. Das Abobüro und Gruppenbüro verabschieden sich am Samstag, den 7. Juli in die Sommerpause und haben ab Montag, den 30. Juli 2018 wieder geöffnet.

Theaterkarten für die Spielzeit 2018.2019 sind auch während der Sommerpause der Theaterkasse unter www.staatstheater-wiesbaden.de durchgehend erhältlich.

Spielzeitstart 2018.2019

Die Spielzeit 2018.2019 wird am **Samstag, den 1. September 2018 ab 14 Uhr mit dem Theater- und Biennalefest** feierlich eröffnet. Vor der offiziellen Eröffnung wird als Auftakt der neuen Spielzeit die **Familienvorstellung »Die Zauberflöte für Kinder« nach Wolfgang Amadeus Mozart am Mittwoch, den 22. August 2018 um 18 Uhr** im Großen Haus des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden gezeigt. Die **Wiesbaden Biennale findet vom 23. August bis 2. September 2018** in Wiesbaden und der Region Rhein-Main statt.